

OUVERTURE DE L'ESPACE SCIENCE & BEAUTÉ au Cap d'Antibes

Star Wellness a ouvert au 2^{ème} étage de la Villa Sylvania, dans une bâtisse style Belle Epoque, dont le Cap d'Antibes a le secret, L'Espace Science et Beauté dont l'exploitation est assurée par Sydney et Valérie Dalmayrac.

Le rez-de-chaussée est exploité par la Clinique Science et Beauté dirigée par Camille Delmar, une belle complémentarité de prestations.

Réalisé dans un esprit harmonisant technologies dernier cri et design unique et épuré, cet espace se compose de 2 cabines beauté visage et corps, où seront proposés les soins La Prairie, d'une cabine de cryothérapie et d'une salle de relaxation outdoor avec une très belle vue sur la Méditerranée. **I.C.**

SCIENCE & BEAUTY SPACE opens in Cap d'Antibes

On the 2nd floor of the Villa Sylvania, a sumptuous Belle Epoque building that is the epitome of architectural beauty in Cap d'Antibes, Star Wellness has opened the Science and Beauty Space, operated by Sydney and Valérie Dalmayrac.

The ground floor houses the Science and Beauty Clinic, directed by Camille Delmar, and offers an excellent array of synergistic services.

Creating a harmony between cutting-edge technologies and unique and elegant design, this space comprises 2 treatment rooms for both body and face treatments by La Prairie, a cryotherapy room and an outdoor relaxation area offering a stunning view over the Mediterranean.

